

PUBLIK

Rutan Praya Gelar Upacara Peringatan Hari Lahir Pancasila Tahun 2024

Syafruddin Adi - LOMBOKTENGAH.PUBLIK.CO.ID

Jun 1, 2024 - 12:05



Lombok Tengah NTB – Momen Hari Lahir Pancasila yang diperingati setiap tanggal 1 Juni menjadi sebuah hari besar bagi bangsa Indonesia karena di hari tersebutlah sebuah ideologi Negara terbentuk dan harus dijaga dengan sepenuh hati dan segenap jiwa serta diamankan dalam kehidupan sehari-hari.

Dalam memperingati Hari Lahir Pancasila ini, Rutan Kelas IIB Praya Kanwil Kemenkumham NTB melaksanakan Upacara Peringatan Hari Lahir Pancasila

Tahun 2024, Sabtu (1/6).

Peringatan Hari Lahir Pancasila Tahun 2024 ini mengambil tema “Pancasila Jiwa Pemersatu Bangsa Menuju Indonesia Emas 2045”. Tema ini mengandung maksud bahwa Pancasila menyatukan kita dengan segala perbedaan suku, agama, budaya, dan bahasa dalam menyongsong 100 tahun Indonesia Emas yang maju, mandiri dan berdaulat.

Bertempat di lapangan upacara Rutan Praya, Kegiatan dipimpin langsung oleh Kepala Rutan Praya, Aris Sakuriyadi yang bertindak sebagai inspektur upacara. Upacara diikuti oleh semua petugas dan perwakilan WBP.



Dengan mengenakan pakaian adat daerah yang beragam, upacara berlangsung secara hikmat dan masing-masing pegawai tampil sangat elegan.

Inspektur upacara membacakan sambutan dari Presiden Republik Indonesia menyampaikan bahwa Peringatan Hari Lahir Pancasila mengingatkan kita untuk terus mengamalkan nilai ideologi Pancasila, mengenang jasa para pendahulu, serta mensyukuri prestasi bangsa Indonesia berkat bimbingan Pancasila.

“Dalam momentum yang sangat bersejarah ini, saya mengajak komponen bangsa di mana pun berada untuk bahu membahu membumikan nilai-nilai Pancasila ke dalam setiap aspek kehidupan bermasyarakat, berbangsa, dan bernegara. Sebagai meja statis, Pancasila terbukti mampu mempersatukan kita dalam menghadapi beragam gelombang tantangan dan ujian sejarah, sehingga sampai dengan saat ini Indonesia tetap berdiri kokoh dan tangguh sebagai bangsa yang besar.” Ucap Aris.

Mengakhiri sambutan, Presiden RI mengajak kita semua untuk mengajak seluruh komponen bangsa untuk bersama-sama bergotong royong merawat anugerah Pancasila melalui peringatan Hari Lahir Pancasila 1 Juni. Kita harus bekerja sama dan berkolaborasi menjaga kerukunan dan keutuhan sebagai wujud pengamalan nilai-nilai Pancasila.

Semoga peringatan Hari Lahir Pancasila ini dapat memompa semangat kita semua untuk terus mengamalkan Pancasila demi Indonesia yang maju, adil, makmur, dan berwibawa di kancah dunia. (Adb)